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GEMEINDE RODENBACH 
 
 

Niederschrift  über die  öffentl iche  Si tzung des  

Haupt- ,  Finanz-  und Sozialausschusses  der  Gemeinde  Rodenbach  

 

 
Tag: 19.02.2015 

Dauer: 20:00 Uhr bis 21:10 Uhr 

Sitzungsort: Rathaus Rodenbach 

Teilnehmer: gemäß Anwesenheitsliste 

 Gemeindevorstand:  4 

 SPD-Fraktion: 7 

 CDU-Fraktion: 2 

 F.D.P.-Fraktion: 1 

       

Tagesordnung: gemäß Einladung vom 13.02.2015 

Bekanntmachung: Rodenbach Kurier vom 17.02.2015 

 Aushang gemäß Hauptsatzung 

Der Vorsitzende Norbert Link stellt bei Eröffnung der Sitzung die Beschlussfähigkeit fest. 

Einwendungen gegen Form und Frist der Einladung werden nicht erhoben. 

Einwendungen gegen die Richtigkeit der Niederschrift über die Sitzung des Haupt-, Finanz- und 

Sozialausschusses vom 27.11.2014 liegen nicht vor. 

      

Tagesordnung

1. Wahlen für das Ortsgericht Rodenbach  

- Vorlage des Gemeindevorstandes - 

Drucksache G 01/2015 

 

Herr Bürgermeister Schejna erläutert die Vorlage.  

 

Die CDU-Fraktion bemängelt, dass sie keine Kenntnis über die Neubesetzung der 

Ehrenämter erhalten habe. Die Fraktion vermisse einen rechtzeitigen Hinweis in der 

Gemeindevertretung bzw. eine entsprechende Ausschreibung.  

 

Herr Mittendorf legt Wert darauf, nicht die Bewerber in Person zu kritisieren, sondern 

ausschließlich die Vorgehensweise der Angelegenheit.  
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Dem Beschlussvorschlag 

 

1.  Der Gemeindevertretung wird vorgeschlagen, den bisherigen stellv. 

Ortsgerichtsvorsteher Herrn Volker Herold, geb. 14.06.1955, wohnhaft Bergstraße 

7 in 63517 Rodenbach, zum Ortsgerichtsvorsteher zu wählen. 

 

2.  Der Gemeindevertretung werden folgende Personen zur Wahl zur/zum 

Ortsgerichtsschöffin Ortsgerichtsschöffen vorgeschlagen: 

 

 Frau Sandra Hofmann, geb. 15.02.1978, wohnhaft Heinrich-Heine-Straße 4, 

63517 Rodenbach 

 

 Herr Rudolf Oschütz, geb. am 13.07.1931, wohnhaft im Südring 20, 63517 

   Rodenbach 

 

3.  Die Gewählten werden anschließend dem Direktor des Amtsgerichtes Hanau zur 

jeweiligen Ernennung und Besetzung des Ortsgerichtes Rodenbach vorgeschlagen. 

 

wird zugestimmt. Die Abstimmung erfolgt mit 8 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen. 
 

 

2. Zwischenbericht zur Planung und Durchführung der 990-Jahr-Feier 

 

Herr Bürgermeister Schejna gibt einen kurzen Überblick über den Sachstand der 

Vorbereitungen zur 990-Jahr-Feier. Herr Vitt informiert danach über die Ergebnisse 

aus den gebildeten Arbeitsgruppen und stellt die in Planung befindlichen 

Programmpunkte des Festwochenendes vor. Budgetüberschreitungen sind aufgrund 

vieler Sponsoren nicht zu erwarten. 

 

Im Anschluss an den Zwischenbericht erfolgte eine rege Diskussion, in der auch die 

Frage auftrat, wie sich der Gemeindevorstand und die Gemeindevertretung an dem 

Festzug beteiligen werden. Bürgermeister Schejna regt an, dies bis zum nächsten 

Donnerstag innerhalb der einzelnen Fraktionen abzuklären.  

 

3. Verschiedenes 

 

Bürgermeister Schejna berichtet über: 

 

- die Auszahlung der im Haushaltsplan 2014 bereitgestellten Zuschüsse in Höhe von 

7.000,00 Euro an mittlerweile 31 Institutionen 

 

- die Darlehensaufnahme von 266.000,00 Euro aus der Kreditermächtigung 2013 

 

- die stattgefundene Prüfung des Jahresabschlusses 2013 durch das 

Rechnungsprüfungsamt zusammen mit der Wirtschaftsberatungsgesellschaft 

Schüllermann und Partner 

 

- die Veranstaltung zum Dialogforum der Deutschen Bahn, auf der verschiedene 

mögliche Varianten zur Planung des Gleisausbaus vorgestellt wurden. Dabei 

wurde von ihm für die Gemeinde Rodenbach die Wichtigkeit der Barrierefreiheit 

und des Lärmschutzes ausdrücklich betont. 
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- von der erfolgten Unterzeichnung des Kooperationsvertrages von 8 Kommunen 

des Main-Kinzig-Kreises mit der Stadt Frankfurt zur Aufschaltung auf die 

einheitliche Behördenrufnummer D 115 

 

- über den Stand des Kassenkredits im IV. Quartal 2014 und den Kassen-Ist-Bestand 

am 31.12.2014 

 

- über den neuen Wirt in der Rodenbachhalle. Er habe persönlich zur Einweihung 

der Gaststätte die Glückwünsche der Gemeinde überbracht. Inzwischen sei die 

Gaststätte offiziell eröffnet und werde nach Aussagen des Wirtes sehr gut 

angenommen. Auch die Resonanz aus der Bevölkerung sei gut. 

 

- von der gemeinsamen Presserklärung aller Fraktionen im Rodenbach Kurier, in der 

die Anschläge auf Charlie Hebdo verurteilt werden und bedankt sich nochmals für 

das rasche Einverständnis. 

 

- von der stattgefundenen Infoveranstaltung zum Breitband in der Rodenbachhalle. 

Die Veranstaltung sei sehr gut besucht gewesen. Der Landrat, die Breitband Main-

Kinzig GmbH und M-net hätten die interessierten Bürger umfassend beraten und 

viele Fachfragen beantwortet. 

 

- von einem Gespräch mit der Eigentümerin des Strandbad-Sees Frau May. 

Angesichts der schlechten Strandbad-Saison 2014 mit nur 17 Öffnungszeiten sei 

ein Übereinkommen erzielt worden, das Strandbad während der Saison 2015 nicht 

zu öffnen. Die Zeit solle genutzt werden, um eine Grundlagenermittlung zur 

Blaualgenbelastung im Strandbad-See durchzuführen. Auf Basis dieser 

Untersuchung solle dann ein Maßnahmenpaket mit Kostenzusammenstellung 

erarbeitet werden. Gemeinsames Ziel sei es auf jeden Fall, das Strandbad als 

Badegewässer langfristig zu erhalten. Die Kosten für die Untersuchungen würden 

zwischen der Gemeinde und Frau May als Eigentümerin aufgeteilt und auf der 

Gemeindeseite aus den eingesparten Personalkosten beglichen werden. Eine 

gemeinsame Presseerklärung zu diesem Thema sei in Vorbereitung.  
 

- weist auf die am kommenden Dienstag stattfindende interne 

Informationsveranstaltung hin, an welcher Herr Egel, Planungsgruppe Egel, 

Langenselbold, anwesend sein wird.  
 

Es folgten keine weiteren Wortmeldungen. 

 

 

 

 

 

 

 

Sabine Lach      Norbert Link 

Schriftführerin     Vorsitzender 
 

 

 
 

 


